

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan beberapa pembahasan yang telah diuraikan pada skripsi ini, maka penulis menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Mekanisme pemberian talangan umrah Akad yang di gunakan pada talangan biaya umrah pada PT. Global Energy Multazam adalah akad *al-Qardh* (utang piutang). Pada mekanisme talangan biaya umrah PT. Global Energy Multazam nasabah harus mengumpulkan persyaratan seperti paspor dan visa, penandatanganan akad antara pihak kesatu dan kedua, pencairan dana melalui Bank BNI Syariah, dan pembayaran maksimal 2 tahun dan di angsur perbulannya melalui Bank BNI syariah. Supaya bisa langsung didaftarkan setelah memenuhi syarat tersebut, karena awal mulanya adanya talangan biaya umrah secara tiba-tiba akibat ada beberapa jamaah yang akan berangkat tetapi pembayaran masih kurang, dengan demikian PT. Global Energy Multazam mengadakan talangan biaya umrah selama beberapa tahun, dan jadwal keberangkatan untuk umrah dan haji plus itu tidak menunggu waktu lama langsung

berangkat dengan rombongan yang akan berangkat, setelah daftar langsung mengurus pemberkasan dan lain-lainnya.

2. Pandangan tentang hukum Islam akad *al-Qardh* pada pembiayaan talangan biaya umrah di PT. Global Energy Multazam tidak sesuai dengan hukum Islam karena penerapan pembayarannya kurang sesuai dan dengan batas waktu maksimal 2 tahun untuk melunasi pembayaran karena sampai sekarang masih ada yang tersisa pembayarannya sehingga lalai untuk melunasi pembayaran dan tidak terpenuhilah akad *al-Qardh* tersebut.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian skripsi di PT. Global Energy Multazam, ada beberapa saran untuk PT. Global Energy Multazam yang menjadi objek penulisan pada skripsi ini. Adapun saran yang penulis tulis yaitu:

1. Hendaknya lembaga harus lebih tegas dan harus ada jaminan untuk berjaga-jaga ketika jamaah tidak menyelesaikan pembayaran, supaya pembayaran tidak terlambat dan tepat waktu.
2. Hendaknya masyarakat juga harus bersikap profesional dalam pelaksanaan pembiayaan talangan umrah supaya talangan biaya umrah

tetap berjalan dengan baik dan betahan lama untuk lebih di kembangkan supaya lebih banyak yang tertarik dan berminat.

3. Hendaknya pemerintah juga harus memberikan pemahaman kepada PT. Global Energy Mulazam harus berkerjasama dalam pengkoordinasian dan komunikasi sesama rekan-rekan dengan baik. Supaya tetap kompak dalam melayani nasabah.